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　６月４日、第５回合併特例区協議会が開催されました。合

併特例区長の挨拶の後、議事に入り協議第１号において、植

木町合併特例区協議会部会規程について審議し、原案どおり

承認されました。また報告が３件提出され、報告第１号行政

区画の編成と区役所の位置について、第２号で熊本市植木社

会教育施設建設検討委員会の設立についてなどの報告があり

りました。委員から田原坂資料館等の改築に関して協議会の

意見を反映させて欲しいなどの意見が出されました。

〜春の大運動会が、各小中学校で開催されました〜

編集後記
　６月１日に田底正清地区に、ひょう、突風、大雨等が重なっ
て葉タバコに甚大な被害が発生し、栽培面積の半分が全損と
なり、生産者は収穫を目前にショックを受けておられます。
心からお見舞い申し上げます。
　６月中旬に梅雨入りし、７月中旬頃まで雨の多い季節とな
ります。地すべり、崖崩れなど、自宅の周りに危険箇所がな
いか、事前に確認し防災情報等の収集に努めてください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　牧野　光明
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菱形小

第５回合併特例区協議会

　６月８日山鹿植木地区危険物安全協
会（川上惟司会長）による危険物事故
防止PRが国道３号線沿いの豊田パー
キングであり、豊田保育園の園児らが
自分たちでつくった標語入りの飾り物
やお茶などをドライバーにプレゼント
しました。

　５月 29 日、植木弓道場で第 13 回植木町す
いか争奪弓道大会が開催されました。県外から
も多くの参加者がありました。

　植木北中学校の体育祭が、５月２４日に開催されました。全校生徒１７０名の堂々とした入場行進

から始まり各種の競技が行われました。今年のテーマは，団結そして感動２０１０。「この大舞台で

満開の花を咲き散らせ」を合言葉に開会式では、校長先生から「大会のテーマであるように団決し、

感動を与えると共に何にも挑戦し大きく進化してください。」との激励のことばがありました。

　５月 2４日は、鹿南中学校、植木北中学校、２５日には五
霊中学校の体育祭が、また５月２９日は山本小学校、菱形小
学校、３０日には、吉松小学校で運動会が開催されました。
みんな一生懸命頑張っていました。

吉松小

鹿南中

山本小

五霊中

まちのわだい
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熊本市議会議員　新議員紹介

　植木町合併特例区協議会構成員は、5月 12 日富
合町合併特例区の「自治会制度移行への取り組み」
と「特例区の広報紙作成の取り組み」を調査研究す
るため視察を行いました。
　富合町の協議会構成員の方々は、多くの地域行事
に積極的に参加し、住民の皆さんの疑問や不安の解
消に努めながら、富合町の情報発信源として、毎月
特例区広報紙を発行されており、本協議会の今後の
活動に大変参考になりました。

地域振興部会 福祉教育部会

　このたび皆様の温かいご支持をいただき、

おかげさまで熊本市議会議員となれましたこ

とを厚くお礼申し上げます。ふるさとの植木

町と熊本市とのパイプ役として一生懸命頑張

り、もっとこの町を

元気にしたい、人に

やさしい町にしたい

と考えております。

これからも皆様と一

緒に走り続けますの

で、今後ともよろし

くお願い致します。
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　松野 明美　議員

　この度の選挙で植木町から市政へとお送り

くださり、感謝の気持ち、そして責任の重さ

を痛感しております。まずは一日一日を大切

に町の発展に全力で取り組みたいと思ってお

ります。合併に伴い、

町民の皆様にはご心配

をおかけしていること

と思いますが、政令市

になる意義を皆様と共
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富合町合併特例区視察レポート

▲富合町合併特例区協議会構成員との意見交換

　いよいよ平成２３年４月から嘱託員制度が自治会制
度へ移行されます。制度移行に伴い、５月 6日から 6
月３日まで９地区での説明会が開催されました。説明
会では自治会の名称、規約、予算・決算等についての
質疑があり、特に名称について○○町内と数字で表示
されるため、名称での表示が多く要望されました。各
校区から出された課題については、さらに協議してい
くとのことでした。

コミュニティ部会

▲自治会制度説明会吉松校区

　6月 7 日、福祉教育部会では、小中学校
通学路の安全のための調査を行いました。
小野泉水公園から山東小学校までの調査で
は、木々が繁り、カーブも多く、人家もなく、
危険なことがわかりました。また道路の道
幅が狭く通学路が危険であった高速道路横
の道路工事がスタートしていました。
　また、温泉から田底小学校までの区間に
ついては、路側帯の白線がない箇所や白線
が消えかけている箇所も
見受けられました。また、
庭木が歩行を妨げていま
した。
　調査の結果、町内の全
小中学校の通学路の安全
を確保するため、市教育
委員会植木分室に安全対策
を申し入れました。
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　6月１４日、地域振興部会は、初の試みと
して町商工会の役員との意見交換会を開催し
ました。会議での主な意見は、①政令市移行
後は、はってん祭は継続できるのか②田原坂
資料館の改築はいつになるのか③農産物の駅
の進捗状況はどうか④新市基本計画は実現で
きるのか、などの意見が出されました。
　部会としてはこれらの意見について今後、
特例区長等と協議を行います。
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